

Asphaltstockschießen statt Fußball



Bad Griesbach. Bereits das siebte Turnier hat der FC Bayern-Fanclub Pomperlbuam in der heimischen Stockhalle des ASC Griesbach für Bayernfanclubs veranstaltet. Bevor der erste Stock auf die Daube gezielt wurde, luden die Pomperlbuam ihre befreundeten Fanclubs zum Weißwurstessen ein. Das internationale Bayern-Fanclub-Turnier startete mit sieben Mannschaften aus Deutschland und Österreich, die jeweils mit fünf Schützen antraten, die meistens aus Hobby-

schützen bestanden. Präsident Manfred Wagner begrüßte alle Mannschaften herzlich und betonte, dass nicht nur der Sieg im Vordergrund stehen sollte, sondern die Geselligkeit der Bayernfans. So wurde es auch dann umgesetzt und mit viel Spaß angegangen. Die zahlreichen Zuschauer sahen ein durchwegs interessantes und gutes Stockturnier mit vielen guten Stockschützen. Jeder spielte gegen jeden. Den ersten Platz hat sich der Bayernfanclub Karpfhamer Hütt'n mit den Schützen Daniel Wagner, Sebastian Wagner, Markus Urlhardt, Daniel Lorenz und dem Routinier Josef Lorenz gesichert. Sie gewannen alle Spiele souverän. Bei den Bahnspielen konnten sich die einheimischen Pomperlbuam den zweiten Platz sichern. Sie traten in folgender Aufstellung an: Manfred Wagner, Hans Fischer, Alois Eichinger, Wolfgang Riedl und Herbert Hohenwarter. Den dritten Platz belegten die rot-weißen Neifinger (I). Die weiteren Platzierungen: 4. die rot-weißen Neifinger (II), 5. Bayernfanclub Natternbach, 6. Südkurvenbuam Inzing, 7. Bayernfreunde Bayerbach. Im Anschluss an das Turnier ehrten Präsident Manfred Wagner und Bürgermeister Jürgen Fundke die Sieger und verteilten Sachpreise an alle Mannschaften. Als Trostpreis spendierte Jürgen Fundke Badkarten für die Bayernfreunde Bayerbach. Manfred Wagner bedankte sich bei allen Mitwirkenden und vor allem für die Unterstützung vom ASC Griesbach. Alle Mannschaften hatten Grund zu feiern und ließen den Abend würdig ausklingen. Präsident Manfred Wagner hofft im nächsten Jahr wieder auf rege Teilnahme und die weiterhin so wertvolle Freundschaft zu den Fußballfreunden der Bayern-Fanclubs. Das Bild zeigt Präsident **Manfred Wagner** (Mitte) mit einen Teil der Sieger (stehend von links) **Sebastian Wagner**, **Markus Urlhardt** und (vorne) **Daniel Lorenz**. – red/Foto: red